

Marzo 17, 2020

Desde este miércoles 18 de marzo, el Banco Provincia del Neuquén dispondrá de atención exclusiva para jubilados. Será de 8 a 10 en todas las sucursales BPN de la provincia.

Las sucursales que actualmente operan para jubilados seguirán atendiendo en el horario habitual y quedan excluidas de esta medida las delegaciones del segmento Banca Empresa.

A través de estas acciones, BPN busca priorizar la atención de aquellas personas mayores de 65 años, quienes conforman el principal grupo de riesgo ante el coronavirus.

Por otro lado, se recuerda que el banco elevó los límites de extracción en cajeros automáticos a 15 mil pesos y habilitó una línea especial en el centro de atención telefónica, por lo que se puede solicitar asesoramiento a través del 0800 999 3338.

*Neuquén Informa*